



Sehr geehrte Eltern,

ab 4. April 2022 soll in den hessischen Schulen die Maskenpflicht im Schulgebäude generell aufgehoben werden.

Das freiwillige Tragen einer Maske ist selbstverständlich weiterhin möglich und gerade im Hinblick auf die hohen Zahlen sicherlich sehr empfehlenswert.

Auch bezüglich der Abmeldung vom Präsenzunterricht und der Testpflicht wird es in Kürze neue Regelungen geben.

Genauere Informationen dazu finden Sie im Schreiben des Hessischen Kultusministers im Anhang.

Herzliche Grüße

Bianka Roth

Schulleiterin



**Sie erhalten diese E-Mail, da Sie sich damit einverstanden erklärt haben,
den Newsletter der Von-Galen-Schule zu abonnieren.**

Impressum und Kontakt:

Von-Galen-Schule Eichenzell, Munkenstraße 16, 36124 Eichenzell

Telefon: 06659 618703-0, Fax: 06659 618703-201

www.vgs-eichenzell.de

poststelle.7667@schule.landkreis-fulda.de

Für die Dauer des Newsletter-Abonnements wird Ihre E-Mail-Adresse gespeichert.
Ihre E-Mail-Adresse wird entsprechend der datenschutzrechtlichen Bestimmungen vertraulich
behandelt
und nicht für andere Zwecke genutzt oder an Dritte weitergegeben.

Übersetzung in eine andere Sprache

[Newsletter-Daten ändern](#) | [Datenschutz](#) | [Newsletter abbestellen](#)